



「食べるでつながるプロジェクト」

生協わかばの里 事務長 玉越 聡



2019年度が始まりました。今年度も色々な企画を考えていきたいと思っています。「食べるでつながるプロジェクト」は2016年3月に発足してから3年が経過しました。プロジェクトの目的は①医科・歯科・介護の連携をはかり、北医療生協の強みを確認する。②北医療生協が持っている資源を、組合員・職員に発信していく。③それぞれの事業所の利用に結び付ける。というものでした。それを実現するため、主な取り組みとして、今までに3年間で「11回の講演会」を開催しています。毎回、職員・組合員さん合わせて30名前後の参加があります。1回の講演会は90分ほどですが、日ごろからご自身又はご家族が困っていること、疑問に思っていることなどたくさん質問も寄せられ、アットホームな雰囲気で行われています。また他の取り組みも合わせて、北医療生協での「食べること」に関する、医科・歯科・介護の連携は確実に強くなっています。これ

からも様々な視点から「食べる」ということに焦点を当て、皆様にお伝えしていきます。最後まで口から食べ続けられるように組合員さんとともに楽しく学んでいけたらと思っています。まだ参加したことがないという方はぜひ一度ご参加ください。



お問い合わせ／食べるでつながるプロジェクト委員会

北病院 甲斐
(052) 915-2301

わかばの里 玉越・北原
(052) 914-4121

北生協歯科 小池
(052) 915-7710